



Grande fête du vélo cet été avec l'aventure GRAAALPS !

/Cathy Premier

Vous êtes débutant, passionné, aguerri de vélo? Retenez ces dates! Du 19 au 21 juillet prochains, un festival Gravel sera organisé à Crans-Montana! Au programme il y aura notamment la possibilité de tester différentes distances de découvertes. Des tests vélo seront également au programme. Les petits ne sont pas oubliés puisqu'ils pourront s'initier au vélo et diverses animations auront lieu tout au long de ce week-end.

A vélo de Mandelieu à Crans-Montana

Ce festival s'intègre dans un événement inaugural d'envergure, intitulé GRAAALPS, qui se déroulera du 16 au 21 juillet prochains. Concrètement il s'agit d'une course ultra distance en semi-autonomie qui va traverser les Alpes. Elle démarrera de Mandelieu pour se terminer à Crans-Montana, villes jumelées, soit 700 kilomètres de distance et 18.000m+. Depuis Mandelieu, les cyclistes traverseront 3 pays : la France, l'Italie et la Suisse, ralliant Crans-Montana qui accueillera les cyclistes avec une grande fête au menu! Autant dire que ces coureurs, qu'ils soient élites, passionnés, sillonneront malgré l'effort, des routes magnifiques et des cols de légende tel le Col du Grand Saint-Bernard avec une vue magnifique sur le Mont Blanc!

<https://graaalps.com>

Are you a beginner, enthusiast, or a seasoned cyclist? Save these dates! From 19 to 21 July, a Gravel festival will take place in Crans-Montana! The programme will include the chance to try various different trial distances. Bike try-outs will also be on the programme. Children will also be able to have a go at cycling, and there will be a variety of activities throughout the weekend.

By bicycle from Mandelieu to Crans-Montana

This festival is part of a major inaugural event, GRAAALPS, which runs from 16 to 21 July. In practical terms, this is a semi-autonomous ultra-distance race across the Alps. It will start in Mandelieu and finish in Crans-Montana, twin towns, a distance of 700 kilometres and 18,000m+. From Mandelieu, the cyclists will cross 3 countries: France, Italy, and Switzerland, on their way to Crans-Montana, where they will be welcomed with a big party! It goes without saying that these riders, be they elite or enthusiasts, will be cycling on magnificent roads and legendary mountain passes such as the Col du Grand Saint-Bernard, with its magnificent view of Mont Blanc!

